

駿河台大学アスリート宣言

～スポーツを大切に作る心でつながる～

前文

駿河台大学は、「駿河台大学憲章」を踏まえ、スポーツを本学アスリート個人個人の人的成長のため、また学園づくりのための重要な要素として位置づけるとともに、広くわが国のスポーツの振興と発展に本学学生アスリート諸君が必ずや寄与できることを願い、ここにその礎石としての「駿河台大学アスリート宣言」を定める。

本学のアスリート諸君に求める宣言項目は下記のとおりとする。

駿河台大学アスリート宣言

- ◇ わたしたちは、本学の建学の精神である「愛情教育」の具現的实践であるスポーツ振興の推進に感謝します。
- ◇ わたしたちは、スポーツが在学生、卒業生、父母、教職員をはじめとする大学関係者が一体となることに貢献し、本学の発展を促す重要な原動力となると考え、スポーツの振興と発展に努めます。
- ◇ わたしたちは、スポーツ実践を通して、本学のアイデンティティの形成とパブリシティの推進に寄与できるよう努めます。
- ◇ わたしたちは、競技力の向上を図るとともに、フェアプレーの精神、スポーツマンシップの涵養、そして人格の陶冶に努めます。
- ◇ わたしたちは、社会の基本である挨拶および礼節を重んじます。
- ◇ わたしたちは、常に自制を心がけ、自己、他者の区別なく個人の尊厳を守るように努めます。
- ◇ わたしたちは、スポーツを介した国際交流を通じてグローバルな視野の獲得に努めます。
- ◇ わたしたちは、スポーツを通じて地域コミュニティの形成と発展に携わり、地域社会の健康で豊かなコミュニティづくりに貢献します。
- ◇ わたしたちは、暴力行為あるいは強制行為がスポーツとその実力の向上にとって、また部活動の発展にとって無縁であるばかりか有害であることを深く認識し、そのような行為を厳に戒めることを誓います。

〔2016年9月制定〕